
 

 

Hallo und herzlich willkommen zu unserem Online-Kongress, 
 
spirituelles Geldbewusstsein. 
 
Hier erfahrt ihr, wie ihr Geld zu einer tragenden und unterstützenden 
 
Kraft in eurem Leben macht. 
 
Heute bin ich wirklich sehr aufgeregt, weil eine unglaubliche Frau 
 
aus Amerika zugesagt hat. 
 
Sie spricht heute direkt aus Florida zu uns. 
 
Und sie ist eine weltbekannte Expertin. 
 
für Intuition und Transformation. 
 
Sie ist eine Visionärin und hat 11 Bücher geschrieben. 
 
Sie hat Tausende von Menschen zu beraten, darunter Politiker, Wissenschaftler, 
 
berühmte Künstler und auch Künstler, 
 
und einfach alle, die daran interessiert sind 
 
in ihrem Leben, energetisch und spirituell, auf a. 
 
Sehr willkommen, Penny Pears. 
 
Sehr willkommen, Penny Pears. 
 
Schön, hier zu sein. 
 
Es ist sehr schön, hier zu sein. 
 
Danke. 
 
Ich freue mich sehr, dass Sie sich bereit erklärt haben, auf dieser 
 



 

 

Konferenz zu sprechen. 
 
Sie sind eine sehr inspirierende Person. 
 
Sie haben so viele Menschen betreut, sogar 
 
von Politikern und Wissenschaftlern. 
 
Was interessiert sie daran, wenn 
 
Sie betreuen intuitiv? 
 
Normalerweise beginnt es mit etwas ganz Alltäglichem, 
 
wie eine Beziehung oder Geld oder wie man ein Problem in einer Organisation löst, 
 
So etwas in der Art. 
 
Wir können damit anfangen, aber ich gehe immer direkt auf den Punkt. 
 
der Dinge in den Kern, die Ursachen der Dinge, 
 
was oft nur eine Frage der Wahrnehmung ist. 
 
Dann kann ich ihnen einen Weg aufzeigen, wie sie ihre Denkweise ändern können oder 
 
Dinge sehen oder mit ihnen zusammen sein, sodass sich die Realität sofort verändert. 
 
Weil die meisten Menschen nicht wirklich verstehen, dass das Innere 
 
Realität, die nicht-physische Realität, wie eine innere Blaupause 
 
die dann bewirkt, dass sich die äußere Realität parallel dazu materialisiert. 
 
Es ist, als hätte ich den Knoten einfach gelöst und den Faden wieder glatt gezogen. 
 
Und dann ist es, als würde sich alles neu ordnen und einen Sinn ergeben. 
 
Das klingt sehr interessant. 
 



 

 

Man nimmt natürlich die emotionale Aggression aus der Situation heraus. 
 
Ja, und auch das negative Denken. 
 
Sehr interessant. 
 
Könnten Sie uns vielleicht ein kleines Beispiel geben, damit wir uns das 
 
etwas besser vorstellen können? 
 
Nun, das ist meiner Meinung nach wieder recht häufig der Fall, 
 
insbesondere wenn wir über 
 
Geld oder Erfolg oder so etwas, dass Menschen Kindheitserfahrungen machen, 
 
oder meiner Meinung nach auch Erfahrungen aus früheren Leben 
 
die bis in die Gegenwart fortbestehen und mit einigen 
 
Panik oder eine Verletzung oder Angst oder eine starke Verkrampfung, 
 
die dazu führte, dass 
 
Die linke Gehirnhälfte dachte, ich sollte von nun an besser vorsichtig sein, weil 
 
Es wird sich wiederholen. 
 
Es hält einfach unbewusst an diesem Muster fest. 
 
Dann haben sie Pech oder die Dinge scheinen einfach nicht zu klappen. 
 
Dann denken sie, dass das Leben so ist. 
 
Wenn ich an diesen falschen Grundglauben herankomme 
 
und ihnen zeigen, wie es sich anfühlt, es zu haben. 
 
Auf eine andere Art und Weise und indem man das Alte einfach auflöst, können 
 



 

 

sich die Dinge sehr schnell ändern. 
 
Sehr schnell. 
 
Das ist wirklich erstaunlich. 
 
Ich verstehe Sie so, dass Sie es als Frequenzproblem betrachten, richtig? 
 
Ja. Nun ja, ja. 
 
Frequenz hängt mit der Wahrnehmung zusammen, weil wir angstbasierte 
 
Wahrnehmungen haben können. 
 
oder Liebe oder Einheit oder auf Mitgefühl basierende Wahrnehmung 
 
Wo Dinge miteinander verbunden sind und sich dadurch die Funktionsweise verändert. 
 
Das ist meine Erfahrung, wenn ich etwas Negatives oder etwas 
 
anderes spüre, das ich 
 
Das Gefühl zieht mich emotional runter, es fühlt sich an, als würde die 
 
Energie immer dichter werden. 
 
Es ist wie Es wird dicht. 
 
Es zieht sich zusammen. 
 
Es ist, als würde man einatmen und nie wieder ausatmen. 
 
Und Sie können Menschen dabei helfen, diese Kontraktion zu lösen? 
 
Ja. 
 
Ja. Fantastisch. 
 
Und es sieht so aus, als würden Ihnen alle vertrauen, sogar Politiker. 
 



 

 

Vielleicht haben Sie bereits viele gute Entscheidungen in der Welt getroffen. 
 
Ich habe nicht mit so vielen Menschen in der Politik gearbeitet, 
 
aber mit vielen Menschen in 
 
die CIA und das FBI und ähnliche Organisationen. 
 
Das ist unglaublich. 
 
Wie bei geheimen CIA-Angelegenheiten, über die man nicht zu viel reden darf. 
 
Ja. 
 
Aber es ist interessant, dass sie die Realität der Häufigkeit schätzen. 
 
und sie arbeiten damit. 
 
Nun, manche Leute tun das. 
 
Manche Leute tun das. 
 
Ich denke, in vielen großen Organisationen gibt es immer 
 
einige wenige Menschen, die wie Pflanzen sind. 
 
Sie sind wie kleine Samenkörner in der Organisation, die zur 
 
Stabilisierung beitragen. 
 
Sehr interessant. 
 
Sie haben die Bewegung der Intuition ins Leben gerufen, und 
 
Wir treten jetzt in das Zeitalter der Intuition ein. 
 
Ich würde gerne darüber sprechen. 
 
Was bedeutet das? 
 



 

 

Wir treten in das Zeitalter der Intuition ein? 
 
Ich sage gerne, dass wir in ein goldenes Zeitalter eintreten, 
 
aber ich denke, es ist 
 
im Wesentlichen gleich in Bezug auf die Häufigkeit. 
 
Was passiert gerade? 
 
Ich habe die Intuitionsbewegung nicht ins Leben gerufen, aber ich war 
 
ein sehr früher Pionier. 
 
und ich habe ein Buch mit dem Titel „The Intuitive Way“ geschrieben. 
 
Das ist ein Kurs zur Entwicklung der Intuition, der sehr, sehr 
 
beliebt geworden ist. 
 
Es ist in 30 Sprachen erhältlich und verkauft sich immer noch sehr gut. 
 
Aber das war eine frühe 
 
Ja, das war die erste Phase, in der ich etwas über Transformation gelernt habe. 
 
Es ist immer noch so wichtig zu verstehen, wie wir mit der Intuition 
 
arbeiten, weil wir 
 
hauptsächlich auf die linke Gehirnhälfte ausgerichtet, die für Logik und 
 
Entscheidungen zuständig ist. 
 
Bedeutungen haben und Regeln und Strukturen besitzen. 
 
Und es ist nicht mehr der Chef. 
 
Nun kommt die rechte Gehirnhälfte als Verbindung zu höheren 
 



 

 

Dimensionen und zur Seele. 
 
Und das ist der intuitive Kanal, der direktes Wissen vermittelt. 
 
Und dann kann die linke Gehirnhälfte hinzukommen und es beschreiben, weil 
 
Intuition ist ein Gefühl. 
 
Es ist ein direktes Wissen. 
 
Ich denke schon, seit ich wieder angefangen habe. 
 
Meine Güte, in den frühen 70er Jahren gab es Menschen, die immer 
 
größer und größer wurden. 
 
und ihr Interesse wächst 
 
in der Selbstentwicklung, aber auch in höheren 
 
Wissen, in einer erweiterten Wahrnehmung. 
 
Und genau hier kommt die Intuition ins Spiel. 
 
Es ist der Schlüssel zur Erweiterung der Wahrnehmung. 
 
und zu verstehen, wie die Realität funktioniert. 
 
Das klingt sehr spannend, weil wir uns für diesen Aspekt interessieren. 
 
in Bezug auf Geld, Wohlstand und Reichtum. 
 
Wie würden Sie das mit diesem Thema, Reichtum und Wohlstand, 
 
in Verbindung bringen? 
 
Nun, denken Sie daran, dass es eine physische dreidimensionale 
 
Realität gibt, die wir 
 



 

 

als Körper und Menschen leben. 
 
Dann haben wir den inneren Bereich des nicht-physischen Teils von uns selbst, 
 
das ist die Seele. 
 
Dieser Teil von uns ist mit dem gesamten einheitlichen Feld verbunden. 
 
Es hat einen hervorragenden Zugang zu allem Wissen, 
 
den gesamten Fluss und das Gefühl der Versorgung. 
 
Aber hier unten auf der Erde, in unseren kleinen Körpern, fühlen 
 
wir uns eingeschränkt, 
 
und wir fühlen uns oft voneinander und von der Seele getrennt. 
 
Manchmal wissen wir nicht einmal, dass wir eine Seele haben. 
 
Es gibt zwei Arten, über Geld nachzudenken. 
 
Die eine ist die alte menschliche Sichtweise, die sehr begrenzt ist, 
 
und Geld sieht aus wie eine Sache. 
 
Es ist eine Münze, es ist ein Stück Papier, und es hatte im Laufe 
 
der Zeit verschiedene Formen. 
 
Aber wenn Sie beginnen zu verstehen, dass unsere Frequenz jetzt zu steigen beginnt, 
 
Und das schon seit, oh Mann, ziemlich vielen Jahren, 20, 30 Jahren, 
 
gleichmäßiger, aber jetzt, wo man damit angefangen hat, geht es wirklich schnell. 
 
Sie beginnen, den nicht-physischen Teil von uns selbst zu verstehen. 
 
Du beginnst zu spüren: Hey, ich bin die Seele. 
 



 

 

Ich bin nicht nur ein Körper und eine Persönlichkeit mit meinen Überzeugungen, 
 
Definitionen und meiner Geschichte. 
 
Ich bin so viel mehr und ich bin verbunden. Ich habe Hilfe. 
 
Alles hilft. Alles funktioniert. 
 
Wenn man an Geld denkt, dann kann es 
 
ein Formular sein, wie ich werde viel Geld bekommen. 
 
Oder es kann die Erfahrung sein, die man in sich trägt. 
 
von Geld, die Erfahrung des direkten 
 
wissen, was Reichtum wirklich ist. 
 
Es handelt sich nicht um einen Haufen Dollar auf einem Bankkonto 
 
oder Bitcoin in einer Wallet. 
 
Es ist eine Erfahrung dieses Zugangs. 
 
für alles, was Sie brauchen, und die Freiheit, 
 
die dir gegeben wird, wenn du sie liebst. 
 
Ich meine nicht Liebe aus Gier oder Ego. 
 
Ich meine reine Gemeinschaft, eine Verbindung, die von Herzen kommt. 
 
Denn was du liebst, wird dich auch lieben. 
 
Wenn du es liebst, ohne Gier, ohne Hintergedanken. 
 
Verstehst du, was ich meine? 
 
Ja. 
 



 

 

Das Ego hat immer das Gefühl, einen höheren Zweck zu verfolgen. 
 
Ich muss auf mich aufpassen. 
 
Ich muss stark sein. 
 
Ich muss die Kontrolle behalten. 
 
Ich will dominieren, sonst werde ich zum Opfer oder ich dominiere, 
 
indem ich zum Opfer werde. 
 
Es gibt all diese Strategien, und die stehen im Weg. 
 
Ja, das ist sehr interessant, weil 
 
Es gibt diese analytische Art von Reichtum. 
 
Wir möchten so viel Geld auf dem Bankkonto haben, aber das hat überhaupt 
 
nichts damit zu tun. 
 
auf unsere Heimatfrequenz, wie Sie sagen. 
 
Das ist ein wunderbares Wort. 
 
Ich habe Ihr Buch „Frequency“ vor Jahren gekauft und habe es 
 
auf meiner Reise dabei. 
 
Und kürzlich zeigte eine Freundin ihr das Buch, und sie brauchte das Buch, 
 
Also musste ich es ihr geben. 
 
Und dieses Jahr ist gerade die Jubiläumsausgabe zum 
 
15-jährigen Bestehen erschienen. 
 
von Frequency, das hinten ein ganz neues Kapitel enthält und viele 
 



 

 

neues Material und Anhänge. 
 
Das ist also das, was jetzt bei Amazon und so weiter zu finden sein sollte. 
 
Das ist wirklich das Buch, das ich empfehlen kann, weil es mir 
 
die Augen geöffnet hat, dass 
 
Wir sind irgendwie darauf konditioniert, immer mehr, mehr, mehr 
 
und besser zu haben. 
 
besser als andere und so weiter. 
 
Und wir vergessen völlig, wer wir eigentlich sind. 
 
Und der wahre Reichtum besteht meiner Meinung nach darin, dass wir 
 
unsere Heimatfrequenz finden. 
 
und herausfinden, was für uns gut ist. Richtig. 
 
Und dadurch erkennen wir, dass es einen Fluss gibt. 
 
Und der Fluss ist für mich der Prozess, den alle Wesen durchlaufen. 
 
gemeinsam durch die Evolution. 
 
Alles entwickelt sich gemeinsam weiter und hilft sich gegenseitig. 
 
Die Bäume entwickeln sich also weiter, die Tiere entwickeln sich weiter, 
 
wir entwickeln uns weiter, 
 
Der Planet entwickelt sich zu immer höheren Frequenzen. 
 
Und das ist das Wichtigste, was Sie sich merken sollten. 
 
wenn Sie beginnen, mit den Energiebereichen zu arbeiten 
 



 

 

und die Bewusstseinsbereiche. 
 
Und es ist eine hochfrequente Dimension oder Version dieser Realität. 
 
Tatsächlich ist diese Realität aus diesem Umstand heraus entstanden. 
 
Ich nenne das also deinen inneren Bauplan. 
 
Wir haben also einen inneren Entwurf. 
 
Es ist teils Liebe, teils Angst. 
 
Je mehr du die Angst in deinem Leben loswirst, sie auflöst und verstehst, 
 
warum sie da war, desto mehr 
 
Je mehr Liebe dort vorhanden ist, desto mehr Liebe fließt durch. 
 
Und dann sieht man die Dinge anders. 
 
Alles hängt miteinander zusammen. 
 
Du musst nicht kontrollieren, kämpfen, dich verstecken und dominieren. 
 
Es ist sicher. 
 
Und dann verändert sich Ihre ganze Welt und alles läuft viel leichter. 
 
Und das wirkt sich natürlich auch auf die Finanzen aus. 
 
Aber das ist alles ein Prozess der persönlichen Entwicklung, wirklich. 
 
Wenn wir uns öffnen und höhere Frequenzen erreichen, wirkt sich das 
 
auf unseren Körper aus. 
 
steigt in der Frequenz an. 
 
Wir fühlen uns, als würden wir Licht ausstrahlen. 
 



 

 

Es beeinflusst unsere Emotionen, wobei die niederen Emotionen dazu 
 
neigen, sich aufzulösen. 
 
Wir haben nicht mehr so viel Angst. 
 
Wir machen uns keine großen Sorgen und fragen uns nicht: Habe ich genug? 
 
Und dann ändern sich die Gedanken Und so empfindest du die Dinge nicht mehr negativ 
 
und darüber zu reden, was ich nicht habe oder was nicht passieren kann. 
 
Es ist eher so: Ja, das kann passieren. Sicher. 
 
Wenn ich es mir vorstellen kann, kann ich meine Aufmerksamkeit darauf richten. 
 
und ich kann es in Form bringen, nicht durch Willenskraft, sondern durch Liebe, 
 
durch Zuneigung. 
 
Das ist sehr, sehr beeindruckend. 
 
Es ist sehr kraftvoll und sehr süß. 
 
Sehr liebevoll. Ja. 
 
Das ist sehr erstaunlich, weil Sie das Wort Sicherheit erwähnt haben. 
 
Wir sind in Sicherheit. 
 
Wenn wir uns in diesem Raum der Liebe befinden, haben wir diese Sicherheit. 
 
Wenn Sie Deepa fragen, warum die Menschen so viel Geld wollen? 
 
Weil sie Sicherheit wollen, oder? 
 
Das ist sehr niedlich. 
 
Für Leistung, die Sicherheit bedeutet. 
 



 

 

Interessant. 
 
Also Macht, du meinst externe Macht, die als Sicherheit empfunden wird? 
 
Ja. 
 
Das ist also die Denkweise des Egos: Jetzt bin ich in Sicherheit. 
 
Ich habe Macht über. 
 
Ich kann die Außenwelt kontrollieren. 
 
Denn das Problem ist, dass wir so aussehen, als wären wir 
 
von der Welt abgeschnitten. 
 
Hier endet meine Haut. 
 
Aber nein, das tun wir nicht. 
 
In der inneren Welt, in der Energiewelt, sind wir ein großer Ball. 
 
Und dieser Ball kann sich ausdehnen und zusammenziehen wie dein 
 
Mandala hinter dir. 
 
Und es kann immer mehr und mehr von der Gesamtheit des Universums erfassen. 
 
Wenn Sie sich also entspannen, öffnen und Ihre Frequenz erhöhen 
 
können, wird der Ball größer, 
 
und du beginnst, mehr darüber zu erfahren, was im gegenwärtigen Moment möglich ist. 
 
Der Ball ist der gegenwärtige Moment. 
 
Sie haben also jetzt alles, was Sie brauchen, bei sich. 
 
Wenn Sie es also verwirklichen möchten, richten Sie Ihre 
 



 

 

Aufmerksamkeit jetzt darauf. 
 
und sagen: „Hallo, lass uns zusammen sein.“ 
 
Ja, das ist mir aufgefallen. 
 
Ich meine, Ecatola redet auch viel darüber. 
 
Je mehr du dich auf den gegenwärtigen Moment konzentrierst und deine 
 
Aufmerksamkeit auf die Gegenwart richtest, 
 
In diesem Moment verschwinden all diese Ängste und Bedürfnisse. 
 
Aber weil sie es tun, weil sie in der Vergangenheit liegen und in 
 
die Zukunft projiziert werden. 
 
Und wir sind nicht mehr linear. 
 
Wir alle befinden uns im gegenwärtigen Moment, und dieser ist sphärisch, 
 
genau wie dein Mandala. 
 
Wir sind eigentlich Mandalas. 
 
Wir sind große Kugeln der Totalität. 
 
Aber wir bewegen uns auch in unserer Traumwelt den ganzen Tag und die 
 
ganze Nacht lang hin und her. 
 
Aber ich konnte mich hier auf das Notieren konzentrieren. 
 
Ich würde herunterkommen und mich ganz auf die physische Welt konzentrieren. 
 
Dann konnte ich mich zurücklehnen und abschalten, und wenn ich wieder 
 
rausging, hatte ich neue Ideen. 
 



 

 

Ich finde meine Mitte wieder, erinnere mich an Dinge, und dann 
 
komme ich zurück und habe 
 
neue Ideen oder neue Energie bekommen. 
 
Wir tun das den ganzen Tag lang, und genau dafür ist Meditation da. 
 
Es ist, als wäre ich in meinem normalen Bewusstsein, aber lass mich ruhig werden. 
 
und meinen Ball vergrößern und mich an Dinge erinnern und mein 
 
System zurücksetzen. 
 
Für mich klingt das fast so, als befände man sich in der 
 
Vergangenheit, in der Zukunft, 
 
Auf einer horizontalen Zeitachse tauchen all diese Ängste und Überlegungen auf. 
 
Aber wenn man in diesem Moment horizontal ist, kommt die ganze Inspiration durch. 
 
Wenn man horizontal wird, wird man sphärisch. 
 
Ja. 
 
Und dann gibt es keinen Anfang, keine Mitte und kein Ende mehr. 
 
Es ist alles auf einmal da. 
 
Deine gesamte Vergangenheit ist dort, und du kannst sie betrachten, 
 
Aber du musst es nicht hier in deinen Kern bringen und wieder 
 
durchleben oder festhalten. 
 
Weil alles verfügbar ist. 
 
Wenn Sie in die Vergangenheit oder Zukunft gehen, was macht Ihnen dann 
 



 

 

Sorgen in Bezug auf Geld? 
 
oder die Geschichte Ihrer Kindheit oder Ihrer Familie zu erzählen 
 
und wie sie entweder 
 
Geld hatten oder kein Geld hatten, und so sollte man auch sein, 
 
Sie haben den Geldfluss unterbrochen. 
 
Wir haben nicht wirklich Geld. 
 
Wir haben Geldfluss. 
 
Das ist eine Sache. 
 
Es ist Ihre Bereitschaft, Geld fließen zu lassen, es zu nutzen 
 
und Spaß damit zu haben, 
 
damit spielen und es wieder loslassen, damit es zu jemand anderem gehen 
 
kann, weil es das Bedürfnis hat, 
 
Der Fluss muss stimmen, sonst fühlt es sich nicht lebendig an. 
 
Wow, das ist interessant. 
 
Das ist wie eine kleine Sicherheit. 
 
Weil wir es sperren wollen, und dann ist es unglücklich. 
 
Ja. 
 
Ken Honda, glückliches Geld. 
 
Er redet immer nur vom schnellen Geld, oder? 
 
Das ist richtig. Das stimmt. 
 



 

 

Das ist wohl Teil meiner Philosophie, denke ich. 
 
oder Empfindlichkeit ist, dass 
 
Das innere Leben des Geldes, es hat eine nicht-physische Energie. 
 
und Bewusstseins-Selbst, genau wie wir, genau wie ein Baum. 
 
Jedes Objekt, alles ist lebendig. 
 
Es hat eine innere Realität aus Energie und Bewusstsein, die das 
 
Formular, das das Formular anzeigt. 
 
Also gehe ich in die innere Form des Geldes, den Energie- und 
 
Bewusstseinsanteil davon. 
 
Ich sehe, dass es lebt. 
 
Ich sage, ich liebe dich. 
 
Du bist so schön. 
 
Schau dich an, was du bist. 
 
Und eigentlich ist es nichts anderes als ein Ausdruck von Liebe. 
 
Es entstand, weil Liebe auf dem Planeten gebraucht wurde. 
 
um die frühen Menschen zu verbinden, die sich so getrennt, stammesbezogen 
 
und defensiv fühlten 
 
miteinander durch Austausch. 
 
Veränderung durch Tauschhandel, vielleicht zunächst, 
 
und dann entwickelt es sich weiter. 
 



 

 

Münzen und Dollarscheine und all das kamen erst viel später. 
 
Aber es gab immer Formen von dem, was wir heute als Geld bezeichnen, 
 
und immer basierend auf dem Bedürfnis, Menschen dabei zu helfen, sich 
 
miteinander verbunden zu fühlen. 
 
einander akzeptieren und vertrauen. 
 
Und genau das soll es auch tun. 
 
Das ist es, was es tun will. 
 
Es möchte Ihnen helfen. 
 
Und wenn du Liebe empfindest und dir dessen bewusst bist, erkennt es dich an. 
 
Und wenn Sie sagen, ich brauche einen besseren Computer. 
 
Das wird mir bei meiner Arbeit helfen. 
 
Das ist in Ordnung. 
 
Du kannst einen Weg finden, das Geld dafür zu verdienen. 
 
Es wird leicht fallen, oder Sie werden einen Glücksfall erleben. 
 
oder plötzlich wird etwas passieren, wodurch Sie entweder das Geld haben werden 
 
oder Möglichkeiten dafür oder andere Ressourcen werden sich ergeben. 
 
Es ist alles dasselbe. 
 
Dass der Zufluss zu Ihnen aus der Großzügigkeit der 
 
nicht-physischen Welt kommt. 
 
Wenn wir uns nur daran erinnern, dass alle Geister äußerst großzügig sind. 
 



 

 

Es kennt das Wort „nein“ nicht. 
 
Aber wenn du das Wort „nein“ sagst, so wie „ich hatte noch nie Geld“, 
 
Ich kann es nicht haben, ich verstehe es nicht, ich will mich 
 
nicht damit beschäftigen, 
 
Es spiegelt dich wider. 
 
Es steht dasselbe drin. 
 
Es heißt: Okay, nein, sie will es nicht. Wir halten uns fern. 
 
Das Problem ist, dass ich glaube, dass so viele Leute, die 
 
Sie hören Ihnen zu und sagen: „Sie haben so recht.“ 
 
Genau so empfinde ich auch. 
 
Das ist es, was ich leben möchte. 
 
Das ist die Energie, die ich mir für mich selbst wünsche. 
 
Aber das passiert nicht, weil sie diese negativen Programme haben. 
 
Sie sind so tief im Unterbewusstsein verankert. 
 
Was können sie tun, um sich zu befreien und die Energie wieder 
 
besser fließen zu lassen? 
 
leicht, sogar im Unterbewusstsein? 
 
Das Problem ist, wie man das Unterbewusstsein erreicht. 
 
Nun, das Unterbewusstsein kommt zum Vorschein, ob wir es 
 
gerade wollen oder nicht. 
 



 

 

aufgrund der Beschleunigung der Energie auf dem Planeten 
 
Alles steigt in der Frequenz an. 
 
Und das bedeutet auch das Unterbewusstsein, was bedeutet, dass es 
 
wie eine Büchse der Pandora. 
 
Alles, was früher unterdrückt wurde, was du nicht fühlen wolltest. 
 
wieder in das Bewusstsein auftaucht und wir es wieder wahrnehmen, 
 
oder wir erleben gerade eine Wiederholung eines alten Musters. 
 
Warum passiert das schon wieder? 
 
Und dann nehmen wir das als etwas Negatives und sagen: „Oh, lass 
 
uns das wieder zurückdrängen.“ 
 
Aber es bleibt nicht unten, also kommt es wieder hoch. 
 
Und wenn Sie in alten Denkmustern verhaftet sind, verstärken 
 
Sie diese nur noch weiter. 
 
eine negative Wahrheit über das Leben. 
 
Aber wenn Sie offen sind und sich weiterentwickeln, werden Sie 
 
sagen: „Oh, warum sehe ich das? 
 
Ach, das ist schon lange so. 
 
Das stimmt nicht mehr. 
 
Und ich werde es verdampfen oder wieder in das Feld auflösen lassen. 
 
Das muss ich nicht halten. 
 



 

 

Und es buchstäblich in meinem Leben festhalten, als Teil meiner 
 
Geschichte und meiner Bedeutung. 
 
Lass es einfach sein. 
 
Jetzt haben Sie Freiraum. 
 
Was kommt rein? 
 
Mehr von der Geisterwelt, mehr von der Seele, 
 
besseres Verständnis der Funktionsweise von Strömungen. 
 
Du kannst dich nicht dazu zwingen, es zu wissen. 
 
Du musst dich öffnen, loslassen und einfach sein. 
 
Dann beginnt sich das Wissen in dir zu zeigen. 
 
Es kommt gerade erst an die Oberfläche. 
 
Wie können wir in diesen Zustand gelangen, in dem wir loslassen 
 
und verdunsten können? 
 
Das ist ein schönes Wort. 
 
Hör auf zu reden, das ist der Weg. 
 
Weil es bei der linken Gehirnhälfte darum geht, habe ich nicht dich 
 
gemeint, sondern die linke Seite. 
 
Das Gehirn ist ganz auf Sprache ausgerichtet. 
 
Wir führen den ganzen Tag über ständig Selbstgespräche in unserem 
 
Kopf und auch laut. 
 



 

 

und telefonieren und SMS schreiben. 
 
Es ist nur so, dass wir süchtig nach dieser Aktivität der 
 
linken Gehirnhälfte sind. 
 
Also sei still. 
 
Beenden Sie den inneren Dialog. 
 
Stille. 
 
Und, ach ja, die linke Gehirnhälfte sagt: „Das kann ich nicht, weil“ 
 
Na, mach es noch einmal. 
 
Halten Sie inne und verlängern Sie dann die Stille. 
 
und sei ganz still, ganz still. 
 
Und es ist sehr erholsam. 
 
Es hilft dabei, sich selbst neu zu definieren. 
 
Denken Sie daran, Sie sind eine Seele. 
 
Jetzt kommst du in deine Heimatfrequenz, die dein bevorzugter Zustand ist. 
 
von der Art, wie du dich gerne fühlst. 
 
In Ordnung. 
 
Und wenn Sie sich vor allem Sorgen um Sicherheit, Geld, 
 
Wie auch immer, dann kannst du das einführen in 
 
diesen freien Raum und spüre dann das Geld. 
 
Begeben Sie sich in sein nicht-physisches Selbst und beginnen Sie genau 
 



 

 

dort eine Beziehung mit ihm. 
 
es, wie man es mit einem Hund oder einer Katze tun würde. 
 
Man schaut nicht nur auf das Äußere eines Tieres. 
 
Sie spüren, wenn Ihr Haustier oder Begleiter etwas denkt, 
 
Sie wissen, was es denkt. 
 
Man spürt, wenn sie sich nicht wohlfühlen. 
 
Das Gleiche gilt für Geld. 
 
Ja, wir könnten unser Geld fragen: Bist du mit mir zufrieden? 
 
Bist du zufrieden mit der Art, wie ich dich behandle? 
 
Ich benutze dich. 
 
Ich bringe dich in mein Leben. 
 
Wir könnten diese Fragen stellen. Richtig. 
 
Ja. 
 
Ich habe bemerkt, dass die Beziehung zwischen ihnen 
 
über Geld oder Ressourcen als solche verfügen, ist sehr 
 
eng verbunden mit der Beziehung, die sie zu sich selbst haben. 
 
Haben Sie dazu etwas zu erklären? 
 
Nun, ich weiß nicht, ob es eine Beziehung zum Selbst selbst ist, aber es 
 
hat mit der Menge an alter Programmierung zu tun, und ich nenne 
 
es „altes menschliches 
 



 

 

Ich denke jetzt, weil es ein neues menschliches Denken gibt. 
 
Eine neue menschliche Wahrnehmung, die sich uns jetzt immer 
 
mehr und mehr offenbart. 
 
Aber wenn Sie sehr an Ihrem alten 
 
Überzeugungen als wahr oder als Teil deiner Identität, und 
 
diese sind deine Identität. 
 
Es stoppt den Fluss. 
 
Das ist alles. Es stoppt den Fluss. 
 
Verstehe ich das richtig, dass Sie sagen, dass wir eigentlich nicht wirklich 
 
brauchen eine Beziehung zu uns selbst. 
 
Wir haben einfach unsere Heimatfrequenz gefunden? Genau. 
 
Du brauchst keine Beziehung dazu, weil du es bist. 
 
Du musst dich selbst spüren und du selbst sein. 
 
und es so ausdrücken, wie es ausgedrückt werden möchte 
 
ohne dass der Verstand sagt, dass es sich so anfühlen und so aussehen muss 
 
und du kannst das nicht machen, du musst es so machen. 
 
Nein. Wir leben einfach im Moment. 
 
und sei gespannt auf das, was kommt. 
 
Die Dinge, die für uns bestimmt sind, kommen immer wieder und wieder und wieder. 
 
Sie sind immer interessant. 
 



 

 

Dann kreativ damit umgehen, tiefer gehen und mehr herausholen. 
 
ein Teil davon, und dann wird es wirklich interessant. 
 
Wenn man damit fertig ist, langweilt es einen, und dann taucht etwas Neues auf. 
 
Das ist der Fluss, der Ihnen das bringt, was Sie brauchen. 
 
Dabei bringt es Geld ein, um diese Dinge zu verwirklichen. 
 
Aber ich glaube, viele Menschen trauen sich nicht, so zu leben. 
 
Sie denken, ich muss meinen Job von 9 bis 17 Uhr machen, sonst 
 
Nun, es ist wirklich eine Frage der Erziehung, zu lernen, dass man nicht 
 
Das ist zwar so, aber Sie können sich da herausarbeiten, wenn auch nicht sofort. 
 
Aber fangen Sie an, anders zu denken. 
 
Probieren Sie nebenbei etwas anderes aus, das Ihnen etwas einbringen könnte. 
 
das du gerne machst. 
 
Ich stelle mir das immer wie ein Boot vor, das durch eine Schleuse fährt. 
 
wie der Panamakanal. 
 
Es geht auf einer Seite hinein und bleibt dann dort sitzen. 
 
und das Wasser steigt, fließt dann quer und gelangt schließlich 
 
auf eine andere Ebene. 
 
Es kommt schließlich auf der anderen Seite auf dem neuen Niveau heraus. 
 
Das machen wir auch. 
 
Wir bekommen eine kleine Schulung. 
 



 

 

Jetzt sind wir hier tätig. 
 
Wir werden ein bisschen besser. 
 
Sobald wir uns entspannt haben, gehen wir zur nächsten Stufe über und 
 
dann zur übernächsten Stufe. 
 
Und jetzt verstehst du es. 
 
Aber wir haben diese Dringlichkeit. 
 
Alles muss so sein 
 
Aber wenn Sie sich entspannen, geht es tatsächlich schneller, als wenn Sie 
 
versuchen, Ihre Willenskraft einzusetzen. 
 
Ja, ich spüre, dass es letztlich auf Vertrauen ankommt. 
 
Wir brauchen das Wir brauchen dieses ultimative Vertrauen, um 
 
etwas geschehen lassen 
 
sie sind dazu bestimmt. 
 
Ja, ich nenne es radikales Vertrauen, weil es Vertrauen in alles ist. 
 
Sie selbst, die Art und Weise, wie die Dinge für Sie funktionieren, die Art und 
 
Weise, wie die Dinge in der Welt funktionieren, 
 
in anderen Menschen, in der Art und Weise, wie Ereignisse um dich herum geschehen. 
 
Weil ich nicht mehr wirklich das Gefühl habe, dass etwas so 
 
negativ ist, wie es ist. 
 
auftauen, weil es ein letzter Rest von etwas ist, das du loslassen möchtest, 
 



 

 

dass man es sehen und sich fragen muss: Warum ist mir das passiert? 
 
So wie ich meine Kreditkarte hatte, war 
 
dreimal im Monat kompromittiert 
 
oder anderthalb Monate, dann wurde es gesperrt und ich konnte 
 
es nicht mehr nutzen. 
 
Dann haben sie mir eine neue Kreditkarte besorgt, und die wurde 
 
dann auch kompromittiert. 
 
Ich denke mir: Was ist hier los? 
 
Zuerst war ich wirklich frustriert und verärgert. 
 
Dann sagte ein Freund von mir: „Nun, ich sehe, du lässt wirklich los.“ 
 
deiner Identität, nicht wahr? 
 
Das ist richtig. 
 
So ist es nun einmal. 
 
Dann konnte ich sehen, gut. 
 
Okay, jetzt ist alles in Ordnung. 
 
Ich habe dieses Problem nicht mehr. 
 
Aber es war für mein eigenes Wachstum. 
 
Das ist unglaublich. 
 
Sogar die Identität loszulassen Das ist die Kreditkarte. 
 
Richtig. 
 



 

 

Ich muss nicht so sehr Penny Pierce sein, dieses Bla, Bla, Bla. 
 
Ich bin eher wie ein weißes Loch, durch das im Moment Dinge hindurchkommen. 
 
Es ist immer genau richtig. 
 
Nicht richtig oder falsch, sondern genau richtig, perfekt, angemessen. 
 
Ja, weil ich denke, dass du nicht einmal einen Ausweis brauchst. 
 
In dem Moment, in dem wir uns mit etwas identifizieren, fließt unsere Energie 
 
wird dichter und ich habe mich mit einer Idee hingesetzt Ist das richtig? 
 
Es stoppt buchstäblich den Fluss. 
 
Wir sprechen hier ganz allgemein, aber wenn wir das wieder auf den Boden 
 
der Tatsachen zurückholen wollen, 
 
Denken Sie daran: Wir haben Geldfluss, nicht Geld. 
 
Das bringt uns zum Thema Dankbarkeit und Großzügigkeit. 
 
weil wir in der Lage sein müssen, wunderbare 
 
Dankbarkeit für das, was uns gegeben wurde, was wir erbeten und erhalten haben, 
 
und sich einfach überglücklich fühlen, ohne Schuldgefühle, weil, oh, 
 
Ich muss Leuten Geld zurückzahlen. 
 
Ich muss das wieder gutmachen. 
 
Nein, ich finde es einfach toll, dass es dir so großzügig geschenkt wurde. 
 
denn das beraubt den Geber seiner wunderbaren Erfahrung, wenn 
 
Sie nicht richtig empfangen. 
 



 

 

Also nimm es an und habe dann das Gefühl: Ich liebe es, anderen Menschen zu helfen. 
 
Ich werde meine Rechnungen gerne bezahlen, weil ich diesen Monat 
 
Wasser zum Trinken habe. 
 
in meinem Haus oder in der Klimaanlage. 
 
Vielen Dank an alle, die das für mich organisiert haben. 
 
Dann bezahle ich Ihnen gerne. 
 
Ich spende gerne Geld für wohltätige Zwecke und was auch immer es ist. 
 
Menschen verdienen das Beste. 
 
Das ist der Geldfluss. 
 
Als ich anfing, über Dankbarkeit und Großzügigkeit nachzudenken, 
 
Ich spürte, wie sie sich zu einer Einheit zusammenschlossen, 
 
dass es sich um Zustände handelt, die 
 
sehr, sehr rein und lassen die Seele durchscheinen. 
 
Wenn du es wirklich aufrichtig tust, bist du die Seele, denn es gibt 
 
eine Fülle von allem. 
 
Warum lässt man es nicht einfach fließen? 
 
Erhalten. Wunderbar. 
 
Ich werde das jetzt nehmen und es in diesem Moment verwenden. 
 
Moment, und ich werde ihn genießen, und ich werde 
 
Zurücklehnen und genießen. 
 



 

 

Die Idee des inneren Geldes halte ich nicht für richtig. 
 
Ich lasse das einfach laufen und werde das Geld verwenden. 
 
für etwas und es den Menschen geben, die es brauchen. 
 
Sie sagen das Wort „schätzen“. 
 
Was wir schätzen, wird geschätzt. 
 
Ja. 
 
Es ist wirklich perfekt, wenn die Leute 
 
großzügig und jemand erkennt das nicht an. 
 
Es ist schmerzhaft. 
 
Du möchtest anderen keine Schmerzen zufügen. 
 
Ja. 
 
Geld verursacht so viel Leid. 
 
Geld ist so ein nerviges Thema. Das ist es wirklich. 
 
Warum? 
 
Das ist es. 
 
Ich wollte Ihnen etwas vorlesen, das ich bereits 2008 geschrieben habe, weil ich 
 
Ich habe darüber nachgedacht, wie ich über das Bezahlen von Rechnungen oder 
 
Wie auch immer, dass ich mich zurückziehen und in Bezug auf Dinge geizig 
 
oder knauserig werden würde. 
 
Ich habe direkt geschrieben, und es steht dort: „Schließe keine Verträge 
 



 

 

ab, wenn du an Geld denkst.” 
 
Erweitere stattdessen und sage und fühle. 
 
Das Geld fließt überall auf der Welt, trotz allem, was in den 
 
Nachrichten berichtet wird. 
 
sagt, und ich schließe mich diesem Trend an. 
 
Ich öffne mich, um Geld fließen zu lassen und zu empfangen. 
 
Ich rufe das Geld hierher, damit es durch mich fließt. 
 
Für mich und für andere geht das Geld dahin, wo es gebraucht wird. 
 
und wohin ich es schicke, wenn es mir gefällt. 
 
Und so sah ich, dass ich mich selbst vom Geldfluss ausgeschlossen 
 
hatte, indem ich jeden 
 
Zeit, in der ich über Geld nachdachte, darüber, es zu verlieren, auszugeben, 
 
zu verdienen, zu verschenken. 
 
Ich sah, dass das Auslagern sowohl das Gefühl des Einfrierens war 
 
und das Vermeiden und Bevorzugen von Leere und Ablenkung. 
 
Jetzt versuche ich, mich zu entspannen, wenn ich an Geld denke. 
 
Ich habe wirklich kein Geld. 
 
Ich habe einen Geldfluss. 
 
Es ist eine Erfahrung einer von vielen Arten von Fluidität in meinem Leben. 
 
Ich spüre, wie Geldfluss Teil der göttlichen Liebe ist und 
 



 

 

in meinem Leben fließt. 
 
Es ist eine Liebeserfahrung. 
 
Ich habe vergessen, dass ich das alles geschrieben habe 
 
Das ist eine lange Geschichte. 
 
Dann, vor ein paar Jahren, bekam ich diesen Schlag auf den Kopf. 
 
Das bedeutet: Du musst ein Buch über Geld und Veränderung schreiben. 
 
Ich habe keine Ahnung von Geld. 
 
Ich sagte: Du wirst dieses Buch schreiben. 
 
All diese Erkenntnisse begannen sich zu verdichten. 
 
Es ist noch nicht veröffentlicht, aber wir sind fast fertig. 
 
Das ist unglaublich. 
 
Dieses Thema scheint in der Luft zu liegen: Geld die Anerkennung 
 
zu geben, die es verdient. 
 
verdient Anerkennung. 
 
Es ist Geld. Geldfluss ist göttliche Liebe. 
 
Ich meine, Geldfluss ist eine wertvolle Ressource. 
 
Wir sind sofort einfallsreich. 
 
Wir befinden uns im gegenwärtigen Moment. 
 
Wir sind dankbar. Wir sind in Gnade. 
 
Plötzlich fügt sich alles zusammen. Ja. 
 



 

 

Ich bin mir nicht sicher, wie viel Zeit uns noch bleibt. 
 
Ist noch etwas zu klären? Ja, klar. 
 
Auf jeden Fall. Das ist Teil eines meiner Kapitel über 
 
Geldfluss in Gang setzen, Geldfluss freisetzen. 
 
Es gibt ein paar Dinge. 
 
Erstens beginnt man damit, im gegenwärtigen Moment zu 
 
sein und Demut zu erfahren. 
 
einfach so zu sein, wie es gerade ist, egal ob dein Bankkonto leer ist oder 
 
hoch oder was Sie brauchen oder haben, ohne Meinungen. 
 
Es ist ein Ort der Ruhe und der Offenheit. 
 
Das ist die Einstellung eines Anfängers. 
 
Dann werde dir bewusst, dass deine aktuelle Situation genau das 
 
ist, was du gerade brauchst. 
 
Das ist wirklich wichtig, dass Sie das haben, weil Sie versuchen, 
 
etwas verstehen, egal ob es dafür oder dagegen spricht, so oder so. 
 
Das ist das Erste. 
 
Beobachten Sie dann, welche Gelder und Ressourcen hereinkommen und 
 
was Sie wieder ausgeben. 
 
Dann achte darauf, wie du über das denkst, was du hast. 
 
Was ist genug? 
 



 

 

Nun, die meisten Menschen, über die ich nachdenke, halte ich 
 
für nicht besonders gut. 
 
Ich will mehr, mehr als genug. 
 
Aber was willst du mit mehr als genug anfangen? 
 
Sie müssen erweitern, um mehr als genug zu haben, und dann ist es genug. 
 
Verstehst du, was ich meine? 
 
Also ist „immer genug“ ein sehr hoher Zustand. 
 
Je nachdem, wie kreativ Sie sein möchten, wird sich die Realität 
 
entsprechend erweitern. 
 
und Vertrag mit Sie müssen nicht immer mehr und mehr haben 
 
und ein Hamsterer sein. 
 
Aber denken Sie darüber nach, was Sie haben und warum Sie es so haben. 
 
Als Nächstes schrieb ich: Achte auf deine Selbstgespräche und die Sprache anderer. 
 
Beginnen Sie darauf zu achten, was Sie über das sagen, was Sie 
 
haben, oder wenn etwas, Oh, 
 
Das ist zu teuer, oder ich werde das sowieso bezahlen. 
 
auch wenn es überteuert ist. 
 
Vielleicht ist es ein Ego-Kauf oder so etwas. 
 
Dann achte darauf, was andere Leute oft sagen, denn du musst 
 
ihnen nicht zustimmen. 
 



 

 

mit all den negativen Äußerungen. 
 
Was ist dann alt und langweilig an Ihrer Art, mit Geld umzugehen? 
 
Was sind Ideen anderer Leute, an die Sie nicht wirklich glauben? 
 
Das können Sie also ändern. 
 
Dann vermeidest du Veränderungen und misstraust der Vorstellungskraft? 
 
Denn um Ihren Geldbereich zu erweitern, müssen Sie offen für Expansion sein. 
 
Oder Sie benötigen vielleicht gar nicht so viel Geld. 
 
Wenn du Mönch werden willst, kannst du dir einen Bettelball nehmen und herumziehen. 
 
oder Sie können Zuschüsse für gemeinnützige Organisationen erhalten. 
 
Aber Fantasie ist eine wichtige Eigenschaft, wenn man mit Geld arbeitet. 
 
Es wird Ihnen helfen, das zu erreichen, was Sie sich vorstellen. 
 
Das sind ein paar Dinge, die ich für wichtig halte. 
 
Ja, interessant. 
 
Sie sagen, wir expandieren. 
 
Wir müssen in der Lage sein, unsere Expansion zu visualisieren. 
 
Ich denke, es liegt in der Natur jedes Lebewesens, auf die eine 
 
oder andere Weise zu wachsen. 
 
Ich glaube, wir neigen dazu, das mit einem übermäßigen Bedürfnis zu verwechseln. 
 
Wir verbinden dies mit der Idee des Wachstums, des persönlichen Wachstums. 
 
Richtig. 
 



 

 

Nun, wir entwickeln uns weiter. 
 
Ich erinnere mich, denke daran als Wachstum, aber auch als Expansion. 
 
Wir entwickeln uns in der Natur zu unserem spirituellen Selbst, das unbegrenzt ist. 
 
Deshalb denke ich, dass die Zukunft des Geldes darin besteht, dass es 
 
irgendwann verschwinden könnte. 
 
Wir brauchen es vielleicht nicht, wenn wir alle in eine höhere 
 
Bewusstsein, der neue Mensch, die neue Erde, das neue 
 
Realitäten, die auf der Seele basieren. 
 
Seele zu Seele zu Seele zu Seele. 
 
Was brauche ich? Ich brauche Ihre Hilfe. 
 
Oh, das mache ich sehr gerne. 
 
Ja, ich helfe dir gerne, das macht Spaß. 
 
Es ist nicht einmal so sehr Tauschhandel. 
 
Es ist einfach nur ständiges Schenken. 
 
Ja. 
 
Wir geben, weil es Spaß macht, weil wir es mögen, weil wir 
 
sind zuerst einmal von uns selbst eingenommen. 
 
Wir geben nicht und verweigern uns nicht, indem wir geben. 
 
Denn zuerst sind wir voller Selbstbewusstsein, und dann 
 
kommt der Überfluss, und es 
 



 

 

Es ist einfach und macht Freude, anderen Menschen zu helfen. 
 
Und nicht schuldig, weil ich ihnen jetzt das Geld zurückzahlen muss. 
 
Wahres Geben braucht keine solche Antwort. 
 
Es muss die Freude spüren. 
 
Es möchte die Freude des Empfangens spüren. 
 
Und dann heißt es: „Oh, das ist perfekt.“ 
 
Fantastisch. Vielen Dank. 
 
Ich empfinde Freude darüber, Ihre Weisheit zu empfangen. 
 
Vielen Dank. 
 
Sie sagen so viel in so kurzer Zeit. 
 
Was Sie sagen und wie Sie die Dinge sehen, ist wirklich aufschlussreich. 
 
Ich bin so dankbar, weil ich in den letzten 30 Minuten so viel gelernt habe. 
 
Das ist unglaublich. Ich bin froh. 
 
Ich bin so froh. Ja, ich freue mich, daran teilzunehmen. 
 
Vielen Dank. 
 
Danke. 
 


